
 

 

REQUERIMENTO Nº 997/2009 
De Providências 

 
 
 
 

“Quanto à falta de varredores de rua 
no bairro Jardim Brasília”. 

 
 
   

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvir o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao setor competente, quanto à falta de varredores de rua no bairro 
Jardim Brasília. 

 
Munícipe procurou por este vereador para reclamar da falta 

de varredores de rua, e reclama que são poucos varredores e os que 
têm, tem que atender outros bairros tais como o bairro Jardim Gerivá e 
parte do bairro Mollon.  

  
Portanto gostaria que providências fossem tomadas, em 

relação ao problema mencionado. 
 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de abril de 2009. 

 
 
 
 
 

LAERTE ANTONIO DA SILVA 
-Vereador- 

 
 
 
 
 
 


